

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私は大学3年時に、授業で熊谷先生の講演を聴く機会があり、とても感銘を受けたと覚えている。その後TVで先生が出演しているのを見るとまた、その講演を受けて衝撃を受け出し、理想の歯科医院像としてあこがれを抱いていた。

そして、自分自身も遂に歯科医師になり、研修医を修了しサンスクリル歯科に就職した。2・3日目というタイミングで、日吉歯科のOPセミナーに参加するチャンスをいただくことになった。医院を見て学び、講演を聴き、DHの手技を体験し、OPセミナーを受講し、とて実践して歯科医院の話を聴き、モチベーションがとても高まった。同時に、それを実現する困難さを想像し、何から手をつければ良いのか、スタッフ全員が同じ方向に向かうにはどうすれば良いのか、不安が募る。しかし、予防を望む患者さんは絶対にいるはずだ、知識があればうう人に増えると思う。真に患者の利益となる歯科医療を提供できるよう、まずは宿題から取り組んでいきたい。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナーを受けてから、初診時の資料取り扱い。
どれだけ重要な事が理解できました。
MTMを取り入れて診療する為にも
患者さん自身に、自分の口の中の事を知ってもらい
メンテナンスの重要性を伝えないといけない
事がわかった。
その為にも、しっかりとした資料取りと説明
が必要な事だと思った。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

理解れない 裏付けがない のに 言ふはできない。
数値にする。データ は 必須 ではないか。

患者さんの説明、やコミュニケーション、スキル、
を あげていきたいと思ひます。

しっかりと規格性のあるレントゲン、口腔内写真
を とれるようになりたいと思ひます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

OPセミナーに参加させていただくと決まりたとき、正直 私にはまだハードルが
高いなと感じておりました。

実際、日吉歯科の規模やシステムの整備には、驚きました。

しかし、現場の方の声を聞き、診療室に立ってみると
規模やシステムも大切ですが、一番は何があ。でも貫_貫通りにな
らのがなと感じました。

目先の損得を考えるとうまく行かない。

システムを整え、意識を統一して、貫_貫ついでいくと思_いました。

いつも当院も日吉歯科のように大きくなりたいです。

多くの方の健康を守れるように。

先生方お一人お一人の知識量の多さ、人柄の良さすべく尊敬します。

素直にこんな先生方の下で学びたいと思_いました。

2日間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

本で読んで想像していくことをはよかに越して、実際に
お話を聞きして目で見て感じる情報が多く、現場で
お会いするスタッフの方が皆 活き活きとしてやりがいを持ち
ながら仕事をされているな とても感じました。

健全な 永久歯列を育成する、健康な口腔内を維持
することは本当に 目指すべき 医療の姿であると思いました。
明日から医院に来られる患者さんに接する際に新たに
価値感をもちながら ライフステージや リスクに応じた
診療体制で チームで とりくんでいきたいと思します。

真の患者さんの幸せな生涯を支えるために貢献して
いきたいと、改めて 決心しました。ありがとうございます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回セミナーを受講させて頂いて感じた事は、
日吉歯科の院長先生をはじめ スタッフ全員が
理念を確実に理解し、どれだけ信頼の元で"MTMを実践されている
事に、大変感銘を受けました。

全員が同じ方向を見て、眞の患者さんの利益のため、生涯自分の表で"
食べらるる為にはどうすればよいか、考へて 患者様に情報していくとか
本当に大切だよ」とい、すごく意識のあり仕事だと改めて感じました。
私たちの医院でも、日吉歯科と全く同じように"さよかといえは"、それは
さて時間もかかるし 無理に近いことかもしれないが、MTMを学んだ
者として少しでも その理念に近づける様に、自分達で考へて、変えて行きたい
と思いまして。

個人的には 規格性のある 口腔内写真を 患者さんへの負担なく撮影する様に、
3分以内に12枚法を練習したいと思います。初診時の対応もスムーズ"にでき様に
したいです。

本日は 貴重な機会を 与えて頂き ありがとうございました。

MTM DHセミナー
初診時対応セミナー 希望した通り

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナー受講前は痛みが“あれこれ”削れて言語での治療でした。

受講後自分がずいぶん知識不足なままメインテナンスをしていたと思うと、すごく怖くなりました。

患者に一生歯が健康であるために規格性のある口腔内写真、デジタル研鑽影メインテナンスの必要性の説明を限られた時間の中で効率良く、行っている姿を見て、早くスタッフで練習し、知識を増やすカリオロジーの本を読み、セミナーを受け、患者と向き合いたいと思いました。

予防を中心で医院を運営するのに短期・中期・長期の目標を定めその為に自分がどうするべきか、スタッフ全員がどうあるべきかを考えないといけないと思いました。

保険でメインテナンスが当たり前になり、自由診療で少し抵抗がありました。受講して考え方があわり、メインテナンス（＝自由診療）で行い、メインテナンスをもらえ患者良い医療を提供しようとと思いました。

MTM初診セミナー
DHセミナー 希望いたします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナー未前は予備についてのものには知識がなく、一矢の筆をしていくの
だとうと思つてました。セミナーを受けて一連の流れが分かり、
自分たちの医院へどう風に取り入れていくかを考えようと思つて
思ひました。当院でも口腔内写真、デジタル化技術をとどけていますから、
今実際MTMデモンストレーションを受けてみて限られた時間の中で
效率よくできていたので、自分たちの医院が效率化できるで
下振りも時間を見直さないといけないと感じました。
自分自身もうしくレーダーサポートを作り、自分自身のことを見つめ直し、そして
より多くの患者さんにメンテナンスの重要性が伝えられるといふことを思ひました。
私はDAなので、できるだけは限られますが、DHさんをサポートできるようにな
れたいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

学生の時に熊谷先生の本を読み、予防が大切だと感じ
予防に力を入れている医院に興味たないと思っていたが、今後の医院に
入社したい、実際に歯科医院を行ってみて、自分自身
おかれ、技術生の方の写真を撮影するなどもあり、
今回、改めて初診時の対応性のある資料となりました。
大切だなと感じました。
また、自分の歯周病を治すことにどうも懸念ですが、その方の生涯の
健康を守ることに努めたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私は、歯科衛生士になり 4月で2年目になりましたが
今の医院に入り MTM とは何か、よく理解できていません。
早く仕事を覚えるために、流れだけを覚えていたと思いました。
今回のセミナーを受け、口写の規格性の重要性や
問診、データの蓄積が自分の DH としての力にも、
kr のメンテのためにも 大切だと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私の医院はMTMを導入しています。

入社して今年で2年目、先輩方にMTMの流れを教えていたが、自分なりにやってきました。今回、MTMの流れを日吉歯科の衛生士さんに直接指導していただき、自分がしているMTMは本当のMTMではないことをわかりました。まず自分がMTMのしくみについて理解していくためにあいまいになってしまっていたと見えて、今回学んだことを頭で整理して思いの付く人に対応できるようにしていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回はOP育成セミナーに参加させていただきました。ありがとうございました。

私はDH5年たら、6年目となりました。今まで、痛いところ、穴があいたところを削り、つめて終わるという、いわゆる保険診療のアシスタントや、スクーリングなどしてきました。その中で、今回のOPセミナーに参加させていただきました。話を聞く中で『命の寿命と歯の寿命を逆転させよ』という言葉がとても心に響きました。

そこで、このことを患者さんに伝え納得していただけたのが、それを今の私にできるかと不安に思いました。2日目にDHさんの説明の方、動きを見させていただき、あたり前のことはあります。正確な知識をしっかり頭に入れ、それを整理しわかりやすく伝える努力、スムーズに負担なく資料をとるために正確な技術をつけるための努力がとても大切だとあらためて感じました。今、私に足りないことを今日からしっかりと見つめ直して、オーラルフィジシャンとして自信をもって患者さんと向きあって一緒に歩んでいけるようなDHになっていきたいと思います。

生きてるための入り口にたずさわてる職業としての責任をしっかりと学ぶことをおこたらず、これからやっていこうと思います。

今回は貴重なお時間をいただきありがとうございました。

これからオーフンするセセセラギ歯科をOP医院とすべく、DHとして、しっかりつとめていきたいと思います。

DHセミナーに参加希望します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、オーラルフィジシャン育成セミナーへ参加するのは初めて
だったので、内容についていくつも不安でしたが勉強
にはなることはわかりましたので参加してとても良かったです。

歯科医院へ勤務して1年がたちますが、この1年では
多くの歯医者と関わってまい治療、内訳は選択肢を
して勤めさせてきてのこのよは予防中心としてセミナーが
あるということが分かりませんでした。

たので今回セミナーへ参加して初めて聞く言葉などもあり
ましたがMTMについて勉強にはなることがたくさんあります
が医院に来たらスタッフ同士で確認し取り入れておける
ように勉強したいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

予防に力を入れていくといふのが、当法人のテーマとなるべきですが、その予防への重要性の高説が第一である。システムも手作りで始めたました。

予防に力を入れていく（とくに小児）といふことは売上げがどうなるかなどと、目のことは少ないのである。予防は大事とは言うけれども、今のシステムで実際にどのように本音に上手いくのか？

またまたセミナーを受ける前には言いました。

セミナーを受けてます「気づかされたことは、併設診療所にどうやっていこうか」ということです。
どうしてモニタースコープ検査、~~歯科用~~（^{説明}）
状態（^{写真}）が想像で生じていなかったのです。そこにはうなづけた=看護操作、行動変容とうなづけた=「何よりも大事」ということが分かりました。

長期で考え方と日々の実践で予防が必須になりますと、それから日々の運営がいかに実際（^{現実}）にどのような医療を提供しているかを知ることができて、当院でも日々運営の工夫（^{工夫}）

システムで予防を取り組むことや、どうのこなすかと感じられ、意欲が出てきました。

エビデンスが大事で、それを自分でつかっていく。それがBH-DRの自信にもつながり、説得力も高まる。説明していくことでできることはたくさんあります。

当院の形に変革し、それは完全には形（^{写真}）で「解説」（スカラ）も（^{写真}）で「
図示して~~説明~~」（^{写真}）いきたいと思います。

つまり坂田DRのMTMの実践、OP医院にわたる今までの経験で圖（^{写真}）で
参考にしてほしい。非常に勉強になりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

以前からTVで日吉歯科が行っている予防歯科について興味があり、自分の医院でも導入したいという気持ちがありました。

実際にセミナーに参加して、日吉歯科が行っている質の高い予防歯科やリスクアセスメントを日常の診療に取り入れていき、患者さんの健康を一生守っていく覚悟ができました。

歯科衛生士の方は短い（結婚や出産など）仕事の優先順位が低くなるからか、若いうちはいつも勉強した方がいいと先輩に言われたことがあり、無意識にそう思っていた部分もあったのですが、

今日、結婚・出産をしても働き続けているパワフルなDHCさんを見て、自分も一生この仕事を続けていきたいと思いました。

日吉歯科のすごい所は共通の医療観を全員で共有しているところだと思います。

自分たちの医院も日吉歯科のような診療室になっていたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

OPセミナーを受講させて頂いて、
本来あるべき予防の形を学ばせて頂くことができました。
実際にDHEの使用についての方法やハド面を見せて顶いたり、
ゆうのお話を聞くことができて、実際自分の医院でも
取り入れる仕組を細かく知れただけで、セミ pt.1で
正しい知識 正しい医療をてい供でさすDHEは
よりたいと感じました。
ハド面を良くいいふと施行場所や担当内容の
充実が難いと多くの内題点を感じましたが、
各々の専門性を理解してからDHEを扱うと、
伝えるようになります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナーを受講して 患者さん自身に自分のお口の中の状態を
しっかり理解してもらい、サバやOHSから得られる相談
とともに 治療計画を立てていくことの重要性を
感じました。

1人1人の口腔内の現状に基づくマニテナス指導
だと、患者さん自身のモチベーションも上がるのかなと
思いました。

努力率よく働いている姿を見て、明日からの診療で
少しづつ取り入れていけるようにしたいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私達も 実際 メインテナスをさせて頂いていますか?
毎日の仕事で、こなすだけになっていたり、本当にこれでいいのだろうか?
と 不安になつて、立ち止まつたりする事も多がたんですか?
こちらのセミナーに 参加させて頂いて、ちゃんとした エビデンスを
もとに 進めていく大切さ、日吉歯科の衛生士さんの姿をみて
私も こうう衛生士を目指して 頑張って行きたいと思ひました。
迷わず 実践あるのみだなと思ひました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私は、新卒でこれから勉強していく立場でこのセミナーに参加させて頂き、1人1人の患者さんの検査結果から、リストに応じた必要な説明を行ってことで、患者さんにも私たちと同じように知識をつけてもらい、ホームケア、メインテナンスの重要さを知ってもらうことが私たちスタッフに必要なことだと感じました。

メインテナンスに関しては、私たちが、必要なことをしっかりと説明し、なぜ、メインテナンスが必要なのかということを理解してもららなければ大変だと思いました。

技術面では、今回の実習で実際に見学し、教えてもらうことができたので、今回学んだことを注意しながら行い、いけばようには、まずは何度も練習を行い、患者さんに苦痛を与えないよう、1回1回時間で、声を掛けながらリラックスしてもらおうよう、行えるように練習していくたいと思います。

今回のタイミングでセミナーを受け、OPとは、どういうことか、これから何を考えながら行っていくことが必要なのか、さらに理解を深めることができたので、今後につなげていきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今職場に勤めて半年になりますが、元々 Dr. バ オーラルフィジシャン型診療所に勤めており、日吉歯科のセミナーを受けていたりしています。初めから日吉歯科の取組方に則り、説明を聞き、また、自分たちも同様のことを行ってきました。

Dr. の講義や徳本さんからの教わったことを活かし日々の診療を行ってきましたが、今回本場のスタッフの声や雰囲気に触れ、自信につながりました。自分たちに足りないところ、他参加歯科医院の現在の問題点を知り、

今後の課題も新たに見つかりました。

自分の中で今回特に印象的だったのは、実際日吉歯科で勤務されている歯科衛生士の方の接待の流れやお話を聞いていたりしたことです。

無駄なくいながら患者さんに疲労を与えないう工夫を見させていたいと思います。自分以外の患者教育のノウハウを学べたことは今後の取組みに活かしていくつもりです。

この半年間練習、実践して懸念、相談、話し合い、勉強してきたところを確認、復習できました。まだまだこれからなので、現状に満足せず日々進歩していくと思います。2日間、有意義な時間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

DHになつて4年になりますが、以前は専門でつめる治療で点数をとにくくとることに必死な歯科医院につめていました。衛生エとしての役割ややりがいもなく、ただ仕事と言われたことをやつていていた日々に嫌気がさし、しっかりしてこなすをやつている所に京橋院みたいと思っていました。時に運よく今の職場に出会いました。院長が元々オーラルフィジシャン型診療所につとめていたことから、開業前から日吉歯科のことやMTMの流れ、それに必要なことを学ばせて貰いたおかげで今では順調に患者への口腔室内を改善する方向に向かわせることができていると思います。

2日間、実際日吉歯科を真学させて頂き、自分の中についた問題点が解決できそうな答えやヒントがたくさん得たので、早く明日から当院で活かしていくために、どう取り入れていくか話し合います。

最近、目の前のデータ整理や仕事にあわせて患者さん一人一人に対する説明や指導が難にならがちだと感じました。口腔内の見える部分だけでなく見えない部分（過去、生活習慣など）までしっかり把握していくこと、患者さんとしっかり向きあって、モチベーションを上げることや知識を与えてあげる大切さを改めて感じました。一人でも多くの患者さんに生涯、自分の歯で過ごして頂くためにも自分のスキルアップはもちろん、患者さんとの信頼関係をしっかりと築くこと、医院全体で診療理念、目標に向かって理想的なオーラルフィジシャン型診療所を作りあげたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所